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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N" 003/2019. 

Sandra 
farm 

renono Cadakatte 

EMENTA: "Concede Titulo de Cidadao 
Honorario ao Exm°. Sr. Fernando 
Monteiro de Albuquerque e dá outras 
providencias". 

Presidents 

O SENHOR VEREADOR FELIPE FERRA7 TENORIO, submete a 
apreciacao do Plenario o seguinte Projeto de 1)ccrcto Legislauvo: 

Artigo 1° - Fica concedido o "'-i itulo de Cidadao Honorario de Born Conselho" ao 
EYm°. Sr. Fernando Monteiro Albuquerque. 

Artigo 2° - O referido diploma ser-lhe-a entregue em Sessao Solene quando a 
Camara Municipal determinar. 

Artigo 3° - O presente Projeto de Decreto Legislativo entrara em vigor na data de 
sua publicacao, revogadas as disposiCoes em contrario. 

Sala das Sessoes, em 14 de Agosto de 2019. 

pe Ferraz I 
Vereador 



Nome: Fernando Monteiro 

Natural: Recife/PE 

Nasci mento: 17/setem bro/1976 

Estado Civil: casado 

Filiacao: Luciano Albuquerque e Maria Monteiro 

Atividade Profissional: empresario (licenciado) 

PERFIL 

DADOS/DEPUTADO FERNANDO MONTEIRO (PP/PE) 

I I~ 

Natural de Recife, ele fara 43 anos agora em setembro. E casado corn Isabelli e pai de dais 
filhos — Lis e Luis Paulo. Ainda muito jovem veio para Brasilia assessorar o tic Jose M6cio, na 

epoca deputado federal, atualmente presidente do Tribunal de Contas da Uniao (TCU). Foi 

nessa epoca que iniciou o seu trabalho politico, percorrendo as ministerios em busca de 

recursos para levar melhorias ao Estado de Pernambuco. Foi nesse periodo, tambem, que 

comecou a correr em maratonas. Desde entao, o esporte passou a fazer parte d sua vida. Hoje 

em dia, apesar da falta de tempo, ele ainda consegue uma horinha para se dedicar a corrida, 

sendo um incentivador da pratica de esportes, principalmente, entre as criancas e as jovens. 

Ele costuma afirmar que teve certeza que seria politico desde muito jovem. Ainda crianca, 
comecou a participar das campanhas politicas de seu do Mucio e, nessas andancas pelo 

Estado, teve seus primeiros cantatas corn a realidade dos municipios e as dificuldades 

enfrentadas pelo povo , especialmente, do interior. 

MANDATO 

O deputado Fernando Monteiro esta em seu Segundo mandato na Camara dos Deputados. 
Integra importantes comissoes tematicas, entre elas, a Comissao de Financas e Tributacao 
(CFT), responsavel par analisar as temas economicos que tramitarn na Camara, pela analise 
financeira e orcamentaria de todas as materias que refletem na despesa p6blica. 

Alem da CFT, faz parte das comissoes de Esportes; Integracao Nacional , Desenvolvimento 
Regional e da Amazonia. Recentemente, passou a integrar tambem as comissoes especiais 
para discussao do PL 1646/19 — Devedor Contumaz; e do PL 2303 — Banco Central regular 

Moedas Virtuais. 

Em seu primeiro mandado, o plenario da Camara aprovou Projeto de Lei de sua autoria que 
garante recursos da Caixa Economica para programas sociais coma Balsa Familia Minha Casa, 
Minha Vida, beneficiando milhares familias. 

Cada vez mais preocupado corn o bem estar da populacao e, em especial, dos mais carentes, o 
deputado iniciou esse segundo mandato se posicionando contrario a proposta do governo de 
Reforma da Previdencia- votando CONTRA nos dais turnos na Camara-, alem de mobilizar o 



Congresso em defesa de um nova marco regulatorio para o saneamento. Essa, inclusive, tern 

sido uma bandeira do seu mandato. 

Tambem tern se empenhado em promove o desenvolvimento economico do Estado, gerando 

cada vez mais emprego e renda. Neste sentido, esta em tramitacao na Camara, projeto de lei 

de sua autoria que cria a Zona Franca do Sertao do Sao Francisco. 

BOM CONSELHO 

Uma das caracteristicas do deputado Fernando Monteiro e a sua disposicao de visitar as 

municipios bem coma atender as demandas junto aos ministerios. De janeiro a julho, ele 

rodou 60 mil quilometros pelo interior do Estado, visitando 37 municipios, entre eles, Born 

Conselho. Em cada visita a Born Conselho, o deputado trouxe algum beneficio para o 

municipio. So este ano, ele conse ui .ijuntgao Ministerio da Saude R$ 700 mil para a saude do 

municipio destinados ao custeio de atencao basica e alta e media complexidade hospitalar. 

Em maio, o deputado assinou a Ordem de Servico para a construcao da uma Unidade de 

Pronto Atendimento (UPA) 24 horas  na cidade, orcada em R$ 3 milhoes,Esse foi mais um 

empenho de Fernando Monteiro em beneficio da saude da populacao de Born Conselho e das 

cidades vizinhas que serao atendidas pela UPA. A caminhonete entregue para o combate as 

endemias, em dezembro de 2018, já atende 16 cidades da regiao. 

Fernando Monteiro tambem tern se mobilizado para trazer de volta ao municipio o Balcao d 

Milho, programa de abastecimento social de apoio e estimulo a 
pguena produca rura . A 

garantia foi dada pelo presidente da Companhia National de Abastecimento (Conab), Newton 

Araujo Silva Junior, em audiencia agendada pelo deputado. 

Em busca de mais recursos para o municipio, esteve em audiencia na Funasa, para garantir 

liberacao de R$ 10 milhoes para saneamento e saude na cidade para Born Sucesso. Tern 

trabalhado ainda junto ao governo e era em usca de recursos para as obras da Adutora do__ 

Cinturao Verde, na zona rural da cidade 



A f r • 
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COMISSAO DE LEGISLAcAO. JUSTI~A E REDAcAO 
2'PARECER N° 010/2019. 
Ao Projeto de Decreto Legislativo n° 003/2019. 
Autor: Vereador Felipe Ferraz Tenorio 
Relator: Francisco Bento Soares. 

Presidente 

RELATORIO: Voto do Relator. 

A COMISSAO DE LEOISLAcAO, JUSTI~A E REDAcAO DA 
CAMARA MUNICIPAL DE BOM CONSELHO, Estado de Pernambuco, composta dos 
senhores Vereadores: Francisco Bento Soares, Relator, Felipe Ferraz Tenorio, Presidente e 
Maria Marcia Rodrigues de Almeida, Membro, reunidos na sala das comissoes, o senhor 
Presidente designou a senhorita Vereadora Maria Marcia Rodrigues de Almeida, para Relator 
e emitir parecer ao Projeto de Decreto Legislativo n° 003/2019, de autoria do Excelentissimo 
Senhor Vereador Felipe Ferraz Tenorio, o qual: Ementa: "Concede Titulo de Cidadao 
Honorario de Born Conselho ao Exm°. Sr. Fernando Monteiro de Albuquerque a dá outras 
providencias". Esta comissao analisou o referido Projeto, chegando a conclusao que o mesmo 
obedece as normas constitucionais, os principios da redacao legislativa a atende ao que 
determina a Lei Organica Municipal e o Regimento Interno desta Casa. Sendo assim, voto no 
sentido de que o referido Projeto seja aprovado. 

Este e o parecer. 

Sala das s ssOes, em 09 de setembro de 2019. 

co e r • ares 
Relator. 

Voto do acordo Corn o Relator: 

Maria M 

Pres 

e - ' eida 
Me bro. 


